

# Ajak jaga Kamtibmas Jelang Pilkada Serentak 2024 Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Gelar Minggu Kasih di Gereja Pantekosta Ciledug Kab. Cirebon.

Panji Rahitno - [CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID](http://CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 20, 2024 - 15:27



KAB. CIREBON - Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH., didampingi Ps. Kanit Binmas Aipda Usyanto, SH. gelar giat "Minggu Kasih" di Gereja Kristen Protestan Pantekosta, Desa Ciledug Kulon Kec. Ciledug Kab. Cirebon, Minggu (20/10/2024) Jam 10.00 wib. Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan Giat "Minggu Kasih" merupakan Program Prioritas

Kapolri untuk mendengar saran masukan maupun kritik terkait situasi Kamtibmas dan kinerja Kepolisian maupun hal-hal lainnya yang berkaitan dengan tugas-tugas Kepolisian. Selain itu kegiatan "Minggu Kasih" juga untuk meningkatkan Silaturahmi antara Polri dengan Masyarakat khususnya umat kristiani sehingga dengan Silaturahmi tersebut diharapkan dapat mempererat hubungan kinerja dan mewujudkan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif. Giat Minggu Kasih yang digelar Gereja Pantekosta tersebut dihadiri Pendeta Kalvain Daniel Kamagi dan para Jemaat yang melaksanakan kebaktian. Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. Pada kesempatan tersebut melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa dalam rangka meningkatkan dan menjaga Kamtibmas menjelang Pilkada Serentak 2024, saya mengajak kepada seluruh jemaat untuk tetap menjaga dan memelihara Kamtibmas, salah satunya dengan memberdayakan potensi masyarakat dalam program Pemolisian masyarakat, dan diharapkan masyarakat dapat menjadi Polisi bagi dirinya, keluarga maupun lingkungannya. "Ujarnya' Sementara respon maupun tanggapan dari Pendeta Kalvain Daniel Kamagi dan Jemaat Gereja, mengapresiasi Giat Minggu Kasih dan berharap kegiatan ini dapat dilaksanakan secara rutin dan dilaksanakan pada giat kebaktian lainnya yang dilaksanakan secara terjadwal agar Kami bisa menjalin komunikasi dengan Pihak Kepolisian dan sesama Jemaat dengan baik.